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EDUCAZIONE 

RAPPORTO 
della Commissione della Gestione 

sul messaggio 7 luglio 1967 concernente la richiesta di un credito 
di Fr. 700.000,— per l'acquisto del terreno a Biasca 

per la costruzione del nuovo Ginnasio 

(del 7 luglio 1967) 

La Commissione della Gestione era già stata interessata nel mese di maggio 
1966 sulla necessità urgente di trovare una nuova sede al ginnasio vallerano, presso 
i l quale la scolaresca è quasi raddoppiata negli ultimi 5 anni ed è oggi di 285 allievi. 

In quella occasione avevamo visitato la zona di « Montalbano » autorizzando 
in via preconsultiva i l Dipartimento ad intraprendere le trattative per l'acquisto. 

71 prezzo del terreno e la non sufficiente area ottenibile indussero successiva
mente i l Dipartimento a spostare le trattative nella zona nelle vicinanze della 
stazione FPS, a sud del paese, che è meno centrale per gli allievi del capoluogo 
ma è spaziosa ed eccellente per gli allievi delle valli che, in confronto di quelli 
del Comune sede, devono percorrere una non indifferente trasferta in treno per 
giungere alla scuola. 

La zona scelta è stata ottenuta a condizioni di spazio e di costo favorevoli. 
I terreni oggetto del messaggio in esame sono gravati di un diritto di compera 

a favore dello Stato e le indicazioni sul prezzo date dal messaggio sono pertanto 
definitive e vanno accolte con favore. 

Raccomandiamo pertanto l'accoglimento del messaggio e del relativo decreto 
legislativo. 

Per la Commissione della Gestione : 

A. Giovannini, relatore 
Bottani — Galli — Generali — Gu
scetti — Merlini — Olgiati — Pagani 
— Rossi-Bertoni — Verda 
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